

Alcaldía: Daniel Ortiz anuncia la finalización de las obras de una plaza para el disfrute de los vecinos de la calle Pintor Velázquez.

Fecha de publicación: 27/01/2015 0:00

Descripción:

El regidor ha explicado que, atendiendo las demandas ciudadanas, la obra ha consistido en la creación de una plaza peatonal dotada de diverso mobiliario, entre el que destaca la instalación de máquinas para mayores, destinadas a favorecer la sincronización de movimientos, además de diversas papeleras y bancos.

Al margen del mobiliario, la plaza se ha rodeado con diverso arbolado y en el centro de la misma se ha plantado un árbol de porte y talla singular. Al mismo tiempo, junto con la construcción de esta plaza, se ha reforzado el saneamiento y el alumbrado.



El Alcalde, Daniel Ortiz, ha anunciado que han finalizado las obras de la calle Pintor Velázquez, que han consistido en acondicionar el terrizo existente entre los números 16 y 18, convirtiéndolo en una plaza peatonal.

"Se trata de una obra que se ha realizado atendiendo a las demandas ciudadanas de los vecinos, creando una plaza peatonal para el uso y disfrute de todos los vecinos del barrio", ha señalado el regidor.

El proyecto ha consistido en la creación de una plaza peatonal dotada de diverso mobiliario, entre el que destaca la instalación de máquinas para mayores, destinadas a favorecer la sincronización de movimientos, además de diversas papeleras y bancos.

Al margen del mobiliario, la plaza está rodeada con diverso arbolado y en el centro de la misma se ha plantado un árbol de porte y talla singular. Al mismo tiempo, junto con la construcción de esta plaza, se ha reforzado el saneamiento y el alumbrado.

La obra se ha realizado a cargo del SRPD (Servicio de Reparación Permanente de Distritos) del Contrato de Mantenimiento Integral de las Vías Públicas de Móstoles, con objeto de cumplir los Presupuestos Participativos 2011- 2015, que han dado la posibilidad a todos los ciudadanos de participar en la configuración de las prioridades, tanto de cada barrio como de la ciudad.

Se trata de una iniciativa singular, pionera y muy arraigada en Móstoles desde hace varios años, a través de la cual los mostoleños deciden qué y cuándo se hacen las obras en sus barrios.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- www.danielortizespejo.es
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://www.flickr.com/people/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo